



NOTA DE PRENSA

PROMOVIENDO EL DEPORTE EN LA JUVENTUD AYACUCHANA

Gracias al apoyo del congresista Walter Acha, el Club Deportivo Player Villafuerte de Huanta tuvo grandes expectativas de pasar a los cuartos de final de la Copa Perú 2014 y su dirigencia agradeció el gesto del parlamentario.

"Gracias a huantinos de corazón como el congresista Walter Acha y su asesor César Nieto, se puede fortalecer el fútbol provincial", comunicó el presidente del equipo Wilber Villafuerte Gómez a los miles de aficionados que llenaron el estadio Eloy Molina Robles de Huanta para alentar al Player Villafuerte en el último partido de la presente temporada.

"Es menester impulsar este popular deporte en la juventud ayacuchana. Los jóvenes huantinos del Villafuerte han alegrado al pueblo de Huanta y por eso seguiremos a favor del esfuerzo y sacrificio que han demostrado todos los integrantes del plantel", expresó Walter Acha.

Como se recuerda, el club Player Villafuerte de Huanta, remontó un marcador adverso de 0-3 y ganó por 4-3 a Unión Progresista de Ica; tras ese triunfo, se adjudicó el cupo por la Región Ayacucho, en una clara demostración de entrega y pundonor.

Lima, 10 de Noviembre de 2014

Muy agradecidos por su difusión.

Síguenos en:

<https://www.facebook.com/walterachaperu>

<https://www.facebook.com/acha.walter.congreso>

https://www.flickr.com/photos/walter_acha_romani

<https://www.youtube.com/user/walteracharomani>

<https://www.twitter.com/walterachaperu>